

# たいよう 12月号



令和6年12月2日 大森保育園

街の木々も色づき紅葉が美しく楽しめるようになってまいりましたが、ここ最近では、急に寒さが増し冬の訪れを感じさせられます。

令和6年もいよいよ残り一ヶ月となりました。この一年間、子ども達は色々な事を見て聞いて、体験して大きく成長した事と思います。残りの一ヶ月、事故や怪我の無いようにしっかりと見守ってまいります。また、感染症が流行し始めております。お子様の体調管理には充分お気をつけ頂き、みんなで元気に年末年始を迎えられますよう、宜しくお願い申し上げます。

## もちつき・活動展

12月7日(土)は、「もちつき・活動展」です。これまでの子ども達の絵画や作品を展示し、また、共同制作もしております。子ども達の今年の活動を通し、昨年からの成長をご覧下さい。

また、お父さん有志とついた美味しいお餅を沢山、食べて頂けますよう、皆様のご参加を職員一同、お待ちしております。

「育児講座」にご参加いただきまして  
ありがとうございました。

11月9日に行いました「育児講座」にご参加いただきまして誠にありがとうございました。

当日は、子どものネットリスク教育研究会 代表 大谷 良光先生にご登壇頂き、「幼児で顕在化してきた視力低下と見え方の異常」について勉強しました。現代のスマホ社会の影響により眼球がフットボール型に変形している事で起こる視力等の異常を知り、子ども達がこれから一生を共にする大切な眼を我々大人が守って行かないといけないと考えさせられました。とても有意義な講座となりました。



## 12月の行事予定

- 7日・・・もちつき・活動展
- 11日・・・健康診断(もも)
- 19日・・・クッキー作り
- 20日・・・クリスマス会
- 25日・・・お誕生会
- 29日、30日・・・年末保育

## ポニーふれあい

毎年、年長児さんが林間保育の二日目にお世話になる「ポニーパーク カドル」より二頭のポニーが在園児さんに会いに来て下さいました。

隣の公園を牧場に見立て、二頭のポニーを放ち自然な状態で子ども達とふれあいました。絶妙な距離感保ちながら、少しずつ距離を縮めて行くポニーと子ども達。

令和2年度より継続して行っている事もあり、子ども達もポニーも互いに理解し合い、学んできております。